



Comunicado Núm. 734/2023

BACHEO FAVORECE UN ENTORNO MÁS SEGURO, COINCIDEN EN CIUDAD UNIVERSITARIA

- *Agradecen al "Ray del Bache" su esfuerzo por acabar con los baches en Toluca*
- *Recorrerán 20 "Trenes de Bacheo" las 48 delegaciones de la ciudad*

Toluca, Estado de México, 14 de noviembre del 2023.- En un decidido esfuerzo por mejorar la infraestructura vial y eliminar los molestos baches en la ciudad, el gobierno encabezado por Raymundo Martínez Carbajal ha implementado el "Tren de Bacheo" para abordar este problema.

En Ciudad Universitaria, trabajan dos de las 20 cuadrillas que han sido desplegadas para atender de manera programada las calles de las 48 delegaciones del municipio, como parte de este ambicioso proyecto.

Este intenso trabajo de bacheo está marcando la diferencia en la vida de los residentes y estudiantes de la ciudad, quienes han expresado su agradecimiento por los avances en este proyecto que busca poner fin a una problemática de 50 años en la ciudad.

La comunidad estudiantil de la Universidad Autónoma del Estado de México muestra su agradecimiento al "Ray del Bache", Raymundo Martínez Carbajal, por su dedicación a mejorar la infraestructura vial en Toluca.

El gobierno de Toluca ha implementado el sistema de mezcla caliente en toda la ciudad, un paso importante para mejorar la calidad de las carreteras y eliminar los baches que a menudo plantean riesgos para conductores, ciclistas y peatones.

En su oportunidad, la madre de familia toluqueña Araceli Carbajal destacó la importancia de esta iniciativa para garantizar la seguridad y comodidad de toda la población.

Por su parte, Jorge Suárez, chofer del sistema de transporte universitario "Potrobús", enfatizó en cómo esta iniciativa beneficia a estudiantes y a toda la comunidad: "Más que nada, felicidades por el esfuerzo dedicado a la ciudad, por los estudiantes y la comunidad en general, ya que esto mejora la movilidad en la ciudad".

Este proyecto de bacheo está generando un impacto positivo en Ciudad Universitaria, y la gratitud y el aprecio de los residentes y estudiantes son evidentes, como lo expresó Araceli Carbajal: "Gracias Ray del Bache, por emprender este tipo de obras". El esfuerzo conjunto del gobierno local y la comunidad para mejorar la infraestructura vial está contribuyendo a un entorno más seguro y cómodo para todos en Toluca.